
Anfrage der SPD im Ausschuss für Umwelt- und Klimaschutz am 12.02.2019 

Sehr geehrter Herr Julkowski-Keppler, 

zur oben genannten Sitzung stellen wir folgende Anfrage: 

Anfrage: 

Wie ist der Lernprozess zur Vermeidung und Trennung von Müll für Schülerinnen und 
Schüler an den einzelnen Bielefelder Schulen organisiert? 

Zusatzfrage: 

Wie kann der Lernerfolg optimiert werden, sodass deutlich weniger Müll in den Schulen 
anfällt und der unvermeidliche Abfall in allen Bereichen einer Schule richtig getrennt 
wird? 

Mit freundlichen Grüßen, 

Ole Heimbeck 
SPD Ratsfraktion Bielefeld 
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